

avril 2012

CNH Constructeur Equipment

[Accueil](#) / [BATIDISTRIBUTION](#) / [Location](#) / [Constructeurs](#)

CNH change de présidence

Depuis le 1er mars, Mario Gaspari est le nouveau président de CNH Construction Equipment en remplacement de James McCullough partis à la retraite. Ancien directeur général de CNH International, il était entre autre responsable des marques de matériels agricoles et d'engins de travaux publics de CNH en Afrique, au Moyen-Orient, dans les pays de la CEI, en Asie, en Australie et en Nouvelle-Zélande, avec une attention toute particulière à la Chine, la Turquie, l'Inde et le Japon. Ces vingt-quatre dernières années, il a occupé différentes fonctions dans plusieurs sociétés du groupe Fiat, telles que directeur général de New Holland India et des marchés de la région Asie-Pacifique et vice-président des opérations commerciales de la division des matériels agricoles au sein de CNH International. Il est remplacé dans ses anciennes fonctions par Franco Fusignani.

Par ailleurs, CNH vient de signer un protocole d'accord avec l'Etat du Minas Gerais au Brésil dans la construction d'une nouvelle usine de production d'engins de travaux publics à Monte Claros. Fruit d'un investissement de 262 millions d'euros, cette usine, qui entrera en service en 2014, doit permettre de créer 2 700 emplois dont 2 000 rattachés à une plate-forme de pièces détachées située à proximité du site.

Cette unité viendra s'ajouter à celle de Contagem et ainsi renforcer la présence de l'entreprise dans le Minas Gerais. Créé en 1970, le site de Contagem a été la première usine Fiat implantée au Brésil. Actuellement, elle produit des équipements pour les marques d'engins de travaux publics de CNH : Case et New Holland Construction.